

2020年3月2日

消費者の皆様へ

日本家庭紙工業会

日本家庭紙工業会からのお知らせ（第2報）

**「トイレットペーパー、ティッシュペーパーの供給力、在庫は十分にあります」**

- 現在、トイレットペーパーの供給量に不足はありません。日本国内で消費されているトイレットペーパーの約98%が国内生産です。
- 消費者の皆様には、適切な利用を心掛け、安心して冷静な行動をお願いします。個人差はありますが、一般的なトイレットペーパーの平均的な利用量は、過去のデータをみると、一週間程度で1ロールを利用しています。これをもとに計算すると、1か月では4ロール程度を利用しており、4人家族の場合には、1か月で16ロール程度を利用しているのが実態です。
- こうした過去の利用実績等を参考にさせていただき、買い占めや転売などの行為によって、必要とされている方にトイレットペーパーなどが届かないといったことがないように、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

<お問い合わせ先>

日本家庭紙工業会 事務局 合田

電話：（03）3248－4861

2020年2月28日

消費者の皆様へ

日本家庭紙工業会

日本家庭紙工業会からのお知らせ

**「トイレットペーパー、ティシューペーパーの供給力、在庫は十分にあります」**

- トイレットペーパー、ティシューペーパーについては殆どが国内工場生産されており、新型コロナウイルスによる影響を受けず、現在も通常通りの生産・供給を行っております。また原材料調達についても中国に依存しておらず、製品在庫も十分にありますので、需要を満たす十分な供給量・在庫を確保しています。
- 現在、一部地域では一時的に購入しにくい状況となっておりますが、物流が整い次第、消費者の皆様のお手元に届くようになります。どうぞご安心ください。

<お問い合わせ先>

日本家庭紙工業会 事務局 合田

電話：(03) 3248-4861